
L 
egnaro, Comune con circa 
9 600 abitanti del-
la provincia di Padova, è un 

altro comune della Saccisica. Come 
anticipato nella precedente inter-
vista, vi fornisco una seconda in-
terpretazione riguardo l’origine 
del nome della Saccisica: “Saces, 
un milite latino citato da Virgilio”. 

     Importante per la ricerca e la 
formazione universitaria, ospita 
INFN (Istituto nazionale di fisica nu-
cleare) uno dei quattro laboratori 
presenti nel territorio nazionale. 

L'Istituto Zooprofilattico sperimen-
tale delle Venezie, 
le facoltà di Agraria e di Medicina 
veterinaria dell'Università degli 
studi di Padova. I dipartimenti pre-
senti sono: 

• MAPS (Dipartimento di Medicina 
Animale, Produzioni e Salute;  

• DAFNAE (Dipartimento di Agro-
nomia Animali Alimenti Risorse 
Naturali e Ambiente;  

• BCA (Dipartimento di Biomedicina 
comparata e alimentazione;  

I cittadini  
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al primo posto 
per garantire 

una qualità di 
vita adeguata, 
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A LEGNARO IERI E OGGI, DALLA 
CORTE BENEDETTINA AD AGRIPOLIS  
Nella Comunità Locale Wigwam della Saccisica, il territorio di Legnaro è 
cerniera con la Città di Padova. Intervista al Sindaco su giovani e ambiente 
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• TESAF (Dipartimento di 
Territorio e sistemi agro-
forestali. 

     Legnaro ospita la sede 
centrale di Veneto Agricol-
tura, un ente strumentale 
della Regione del Veneto, 
che svolge attività di sup-
porto alla Giunta Regionale 
nell’ambito delle politiche 
per i settori agricolo, agroa-
limentare, forestale e della 
pesca. 

     Situata all’interno delle sto-
riche mura della Corte Bene-
dettina, oggi vi è una impor-
tante Biblioteca del Comune, 
una volta Barchessa della Cor-
te, dove ogni giorno trovano 
spazio i molti studenti e citta-
dini. Inoltre da qualche anno 
ha trovato collocazione il Polo 
Universitario di Agripolis che 
hanno ridato vita a questo stu-
pendo sito storico, di proprie-
tà della Regione del Veneto, 
con la sistemazione di uffici e 
aule studio per gli universitari. 
Ragazze e ragazzi ogni giorno 
vivono all’interno della Corte 
tra un corso e l’altro, in un am-
pio spazio all’aperto. Molti gli 
eventi culturali e del tempo 
libero organizzati dall’Ammini-
strazione per i cittadini valoriz-
zando così la meravigliosa 
Corte Benedettina. 

     La Corte Benedettina, sor-
ta nel '400 per iniziativa dei 
monaci di S. Giustina di Pa-

dova, è il monumento più 
significativo e prezioso del 
paese. Legnaro sorge su una 
pianura alluvionale, un tem-
po coperta da boschi, da cui 
deriva l'antico nome. Centro 
importante della Saccisica, 
area di insediamenti Paleo-
veneti, di centuriazione Ro-
mana, di Legnaro si parla 
per la prima volta in un do-
cumento dell'828 che con-
ferma al Monastero di S. 
Giustina (di Padova) il pos-
sesso dei beni in quel terri-
torio. 

     Nel proseguire le interviste 
ai Sindaci del territorio della 
Saccisica, ho incontrato Vin-
cenzo Danieletto, Sindaco 
riconfermato alle recenti ele-
zioni. 

Giliola: Buongiorno Vincen-
zo, ben ritrovato in veste di 
Sindaco! 

Vincenzo: Buongiorno a te, e 
grazie! 

Giliola: Come sono state 
queste settimane post-
elezioni e post conferma del 
vostro gruppo? 

Vincenzo: Sono state settima-
ne molto intense dedicate alla 
campagna elettorale e allo 
stesso tempo un grande im-
pegno nel gestire il comune 
che necessitava comunque di 
molte attività quotidiane. La 
riconferma dei cittadini dopo 
le elezioni ci ha dato forti 
emozioni, una grande ricono-
scenza per quanto fatto negli 
ultimi 5 anni e grande fiducia 

WIGWAM NEWS - Anno XXXIV—Numero 225 — 12 AGOSTO 2024 

La sede di Veneto Agricoltura a Legnaro (Pd) 

Le storiche mura della Corte Benedettina di Legnaro 



zione dei cittadini che hanno 
avuto la possibilità di piantu-
mare e creare il bosco con le 
proprie mani. Un parco que-
sto che sarà in eredità alle 
nuove generazioni che sa-
pranno valorizzare nel tempo 
e che nel frattempo continue-
remo a migliorare.  

     Oltre a questo, ci siamo 
dedicati e continueremo a 
farlo sui parchi che vi sono 
nel territorio rendendoli ac-

coglienti e soprattutto con 
la sistemazione di parco gio-
chi inclusivi per tutti i bam-
bini. Inoltre, teniamo sotto 
controllo la rete idraulica 
che con i canali e i fossi sono 
fondamentali in questi ulti-
mi anni.  

     Il clima crea nel giro di po-
co tempo situazioni di gravi 
difficoltà nello smaltimento 
delle acque piovane e cer-
chiamo di tenere pulite le ca-
ditoie e tutti i percorsi per il 
deflusso regolare dell’acqua. 
Ringrazio il Consorzio Bacchi-
glione per la collaborazione. 
Abbiamo un’Associazione At-
tiaviAMOci costituita da un 
bel gruppo di persone, che 
una volta al mese raduna i vo-
lontari per andare a pulire le 
vie del paese coinvolgendo la 
cittadinanza e soprattutto ra-
gazzi e ragazze che al termine 
della mattinata si possono 
rendere conto di quanto sia 
importante rispettare l’am-
biente raccogliendo carte, 
mozziconi di sigarette o plasti-
che di ogni genere. 

     Continueremo a promuo-
vere quanto necessario per 
la salvaguardia e il rispetto 

per governare il paese per il 
prossimo mandato. Dopo le 
elezioni mi sono dedicato alla 
giunta dove ho condiviso con 
gli assessori le deleghe e sin 
da subito ci siamo rimboccati 
le maniche per i molti impegni 
nel nostro comune. Abbiamo 
una bella energia!  

Giliola: entro subito nel me-
rito dell’intervista perché 
non voglio approfittare della 
disponibilità data. La do-
manda è cosa ha intenzione 
di fare questa amministra-
zione in ambito ambientale, 
di tutela e valorizzazione del 
territorio di Legnaro? 

Vincenzo: Nel precedente 
mandato abbiamo dato vita al 
Parco Nemora, un’area verde 
in centro paese di 77.000mq 
che ospita il Bosco di Pianura, 
ben più di 3500 piante autoc-
tone sistemate in questi ultimi 
3 anni in collaborazione con 
Associazione Spiritus Mundi, 
l’Università di Padova con Il 
Polo di Agripolis, la Forestale 
e soprattutto con la partecipa-
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del territorio con attività mi-
rate all’educazione ambien-
tale coinvolgendo tutte le 
fasce d’età dei nostri concit-
tadini. 

     Questi appena descritti 
sono solo alcuni esempi ma 
l’importante è che i cittadini 
siano consapevoli che tutte 
le attività nei confronti 
dell’ambiente e del territorio 
devono essere condivisi, un 
impegno di tutti, un vero la-
voro di squadra. 

Giliola: Ora il tema giova-
ni: Che iniziative ci sono in 
programma per responsa-
bilizzare e coinvolgere i 
giovani abitanti di Legna-
ro? 

Vincenzo: Come dicevo pri-
ma, coinvolgiamo i giovani 
legnaresi con attività di puli-
zia territoriale così che pos-
sano di persona vedere cosa 
può creare una sigaretta 
gettata a terra, una carta di 
una caramella o la bottigliet-
ta di plastica gettate per 
strada. Abbiamo inoltre mol-
ti progetti per aiutare le gio-
vani generazioni e i loro ge-
nitori nell’affrontare i mo-
menti critici della crescita.  

     Vi sono molte attività 
nel corso dell’anno che 
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possono dare momenti di 
grandi esperienze di grup-
po. Cerchiamo di coinvol-
gerli in molti progetti e 
ascoltare le loro esigenze 
per poi mettere in campo 
quanto possibile. Siamo in 
collaborazione con altri co-
muni per unire le forze e le 
idee per migliorare le pro-
poste.  

     Senza dimenticare i mo-
menti di svago che coinvol-
gono Legnaro, come la sa-
gra, lo street food, la festa 
del cavallo, la festa della bir-
ra e tantissime altre iniziati-
ve. Colgo l’occasione per 
dire ai nostri giovani che 
ogni giorno bisogna essere 
un cittadino attivo indipen-
dentemente dall’età, re-
sponsabile, attento alle pro-
prie azioni e rispettosi nei 
confronti degli altri individui 
e del proprio territorio. Solo 
così si può avere una comu-
nità presente, attiva e colla-
borativa con l’Amministra-
zione locale per il bene del 
proprio paese. È sempre un 
lavoro di squadra!  

Giliola: Grazie per le tue 
risposte, queste domande 
sono state poste anche agli 
altri Sindaci della Saccisi-
ca, una denominazione e 

Festa del cavallo a Legnaro (Pd) 

un territorio che ha come 
denominatore comune una 
grande forza di volontà e 
determinazione nel perse-
guire gli obiettivi fissati. 
Hai un messaggio che vuoi 
condividere con noi?  

Vincenzo: Il rapporto con i 
colleghi Sindaci di altri terri-
tori sono sempre importanti 
per condividere e confron-
tarsi sulle problematiche dei 
nostri comuni, per unirsi per 
arrivare ad un obiettivo co-
mune. Con i Sindaci della 
Saccisica vi è una grande sti-
ma e collaborazione. Un 
gruppo unito che mira alla 
soluzione dei problemi e 
che ha a cuore questo vasto 
territorio in tutta la sua ca-
ratteristica e complessità.  

     I cittadini sono sempre 
al primo posto per garanti-
re una qualità di vita ade-
guata, particolare atten-
zione all’ambiente e a tut-
te le varie opportunità che 
si possono attivare per il 
territorio della Saccisica, a 
beneficio di tutti. Come 
puoi vedere far squadra è 
sempre positivo. Ti ringra-
zio Gigliola per l’impegno 
che metti in Wigwam e per 
questa chiacchierata. Un 
cordiale saluto a tutti  
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